

かけはし

山梨学院幼稚園

5月の子どもの姿

あかぐみだより

入園から早2か月の子どもたち。少しずつ幼稚園の生活にも慣れ、あちらこちらに出かけて遊ぶ姿が見られるようになってきました。シャボン玉やジュースやさん、遠足ごっこなど、友達が遊びはじめると、「何してるの?」「やりたい!」と次々に集まってきます。周りの友達にも関心をもち、かかわろうとする姿が見られるようになってきました。また、友達と手をつないで園内探検や園周辺へのお散歩にも出かけました。見るもの、触れるものにキラキラと目を輝かせていました。みんなで生活するために必要なお約束を、ひとつひとつ身につけていくことで、できることも増えてきました。6月からは、いよいよスイミングが始まります。青組さん、黄組さんがプールに入っている姿を眺めながら、自分たちがプールに入れる日を心待ちにしているようです。またひとつ、楽しみなことが増えた子どもたち。

4月の半ばから、PYP探究ユニット「最初の一步」が始まっています(詳しくは5月24日のブログをご覧ください)。子どもたちにはこれからも好きなこと、好きな場所をたくさん見つけ、幼稚園のことをもっともっと大好きになってほしいと願っています。



砂あそび
アイスクリームやケーキをつくり、お店屋さんごっこをしたり、大きな山をつくったり、お砂あそびは子どもたちに大人気!!



シャボン玉
「キラキラしてる~」「屋根の上まで行っちゃったよ」とみんなで飛ばしました。



ダンゴ虫探し
「やった~、見つけたよ!」と、夢中で集めカップに入れていました。「丸くなるよ」と、手のひらにのせては大喜びでした。



おいしい給食
「今日の給食なんだろう」と、クッキングハウスの中のをぞく子どもたち。給食の時間には、「おいしい~」と笑顔で食べている姿も見られます。



園庭遊具の安全確認
海賊船、ジャングルジム、ブランコ、すべり台など、みんなで安全に遊ぶよう、楽しく遊具の使い方を確認しました。



ライブラリー
「せんせ~い、本が見たい」と、リクエストがあり、みんなで仲良く絵本を見ました。



さつまいもの苗植え
「早く大きくな~れ!」「おいしくな~れ!」と、さつまいもの苗に土のお布団をかけてあげました。



園外への散歩
友達と手をつなぎ、幼稚園周辺を散歩しました。プール、ライブラリーの北側、ぶどう畑、十郎川、iCLA 国際リベラルアーツ学部の施設も外側から眺めました。



アルテア子ども館
もも組さんと一緒に人形劇を見たり、ままごとをしたりしました。ツリーハウス「きのおうち」の中から、園庭を眺めたり、木登りをしたり、新しい場所でも元氣いっぱい過ごしました。